

Table ronde



animation socioculturelle

Est-ce déjà trop tard
pour penser l'avenir?

Intervenant·e·s

Charles Beer

Président de la Fase
Ancien Conseiller d'Etat

Edith Favoreu

Co-directrice du CAS:
« Bonheur dans les organisations »
Haute école de Gestion

Aline Sommer Bieler

Adjointe scientifique au
Département de l'instruction
publique

Jérôme Grand

Docteur en Science politique
Autour de l'ouvrage
« Par et pour les jeunes »

Pierre Varcher

Membre du comité de la Maison
de quartier de Saint Jean

animateur

Pascal Schouwey

Journaliste

APRÈS Genève
Chemin du 23 aout, n°1
1205 Genève

Jeudi 16 novembre 2023
dès 18h30

Exposition - Stands d'information - Verrée



Infos et inscription

Dans le cadre des
30 ans de la
charte
cantonale des centres
de loisirs et de rencontres

après
LE RÉSEAU DE L'ÉCONOMIE
SOCIALE ET SOLIDAIRE



fédération des centres
de loisirs et de rencontres

Elle a trente ans. Et elle n'a pas vieilli !
La Charte cantonale des centres de loisirs et de rencontres est encore aujourd'hui, après trois décennies d'existence, le document de référence privilégié des actrices et acteurs de l'animation socioculturelle genevoise.

Approuvée et signée le 22 septembre 1993, par des représentant·es du mouvement associatif, des professionnel·les du travail social et des élu·es, LA CHARTE continue encore aujourd'hui à orienter les choix genevois en matière d'animation socioculturelle.

30 Dans le cadre des
ans de la
charte
cantonale des centres
de loisirs et de rencontres



Lors de cette table ronde, inspirés par sa nature visionnaire, il s'agira d'échanger sur la vocation de l'animation socioculturelle à apporter des réponses aux enjeux de société émergents et sur les initiatives à prendre ici et là pour mieux y parvenir.

Aux éclairages apportés par les intervenant·es, suivront des échanges nourris avec le public qui se termineront par une intervention conclusive qui mettra l'accent sur les convergences exprimées au cours de la soirée.